

令和5年6月9日

## 第83回 (一社) 日本ビルディング協会連合会定時総会 (横浜) 参加報告

令和5年6月7日(水) 横浜みなとみらいランドマークタワーの横浜ロイヤルパークホテル(3階鳳翔の間)で連合会総会が開催されました。

総会に先立つ午後1時30分から各30分強、横浜市都市整備局長堀田和弘氏により「横浜の都市づくり」続いてぴあ株式会社執行役員染谷賢一氏により「ぴあアリーナとミュージックシティ構想」について講演頂きました。



堀田氏 染谷氏

午後3時種橋連合会副会長の開会の辞、神奈川協会会長から歓迎挨拶を受け、木村連合会会長が議長席に着き議事開始、第1号議案から第6号議案まで通常の事業報告、決算承認、事業計画、予算、役員選任および第7号議案として、



定款変更の件が可決承認されました。全協会では約270人の出席者で、名古屋協会からは16名の参加でした。

議案可決、木村連合会会長挨拶が終了したのは午後3時58分、午後4時過ぎに来賓国土



交通省石塚稔審議官、小板橋聡土神奈川県副知事、平原敏美横浜市副市長横浜商工会議所上野孝会頭からご祝辞をいただき午後4時半に公式行事はすべて終了しました。

鳳翔の間は大広間で、講演会・定時総会会場と懇親会会場として2分割し、総会が終わり隣の会場に移動、コロナ課で立食パーティは中断しておりましたので、新型コロナウイルス感染症が2類から5類に引き下げになったこともあり、第79回九州総会以来4年ぶりの立食パーティとなりました。神奈川協会歓迎として、



横浜中華街獅子舞、音楽のまちとしてジャズ演奏の披露があり、盛大に開催かつ会員相互の懇親が深まりました。

今回の総会とそれにまつわる付随行事は、総会前日6月6日は「中小ビルの経営を考える集い」でパネルディスカッションと懇親会。総会翌日は朝から「日帰り旅行(中華街・三溪



園など)」「一泊旅行(横浜港クルーズ・箱根)」「懇親ゴルフ(湘南カントリークラブ)」の3手に分かれて出発。台風3号接近でお天気が心配されましたが8日はいいお天気でした。名古屋から付随行事に参加された方は悪天候の影響は受けなかったと思います、来年は6月5日ホテルオークラ神戸で開催です。会員であればご参加できますのでたくさんのお申込みお待ちしております(中村)

三溪園→

